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Ata 8ª Reunião ordinária NDE de Engenharia de Energias 21/11/2019.  

 

Aos vinte e um dias de mês de Novembro de dois mil de dezenove, pelas 11:30, na Sala de 1 

Reuniões, sob a presidência da Profª Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os 2 

seguintes integrantes do NDE de Engenharia de Energias: Anderson Dourado, Kilder Ribeiro, 3 

Luciano Hocevar, Wanberton de Souza, Jairo Amaral. Havendo quórum regimental, a sessão 4 

foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2-Homologação da ata 07ª reunião ordinária.3-5 

Apreciação da mudança de ementa das disciplinas;4- O que ocorrer. No primeiro ponto de pauta 1. 6 

Informes: Não houveram informes. Passou-se para ao ponto de pauta 2-Homologação da ata 07ª 7 

reunião ordinária: A Presidente colocou a ata da 7ª reunião ordinária em discussão e em seguida 8 

em votação a ata foi homologada por unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta 3-Apreciação 9 

da mudança de ementa das disciplinas: A Presidente passou a palavra para os professores. O 10 

professor Wanberton relatou que escolheu um livro como principal orientador em suas atividades e 11 

levanta questões de divisão nos capítulos justificando-as, e questionou sobre como os alunos agem 12 

na turma de conversão e salientou que precisou ensinar aos alunos sobre trifásico. O professor 13 

Wanberton falou sobre o andamento da disciplina trifásico, explanou como conduziu as aulas e o 14 

tempo gasto nas explicações sobre corrente contínua e potência. A Presidente sugeriu reunião com 15 

o coordenador do BES, para discussão sobre propostas para a ementa, disse ainda que agendará essa 16 

reunião junto a respectiva coordenação. A presidente colocou em votação e por unanimidade houve 17 

a aprovação. Passou-se para o ponto 4- O que ocorrer: A Presidente informou que colocará como 18 

referendo a aprovação da mudança de ementa. Professor Jairo relatou que modificou a ementa, com 19 

vistas aos conhecimentos apresentados pelos alunos, e fez adequações retirando o ensino do 20 

capítulo sobre transformadores, e em concordância os demais professores presentes confirmam que 21 

as adequações podem ser feitas. A presidente informou que esteve em contato com Carlos Leandro, 22 

tratando sobre o bando de equivalência do BES no curso de Energia, onde o mesmo explicou que 23 

ainda há possibilidades e por hora receberão pedidos de complementação. A presidente informou 24 

sobre o pedido de Rebeca, sobre seu afastamento por motivo de saúde, e também informou aos 25 

prese sobre o pedido de Aroldo também afastado por um ano. Não houveram mais comentários 26 

neste ponto. A sessão foi encerrada e eu, Yndiara Karolyne de Oliveira Damasceno, lavrei a 27 

presente ata. Feira de Santana 21 de Novembro de 2019. 28 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 29 

Anderson Dourado- Presente 30 

Ana Quézia Ribeiro de Oliveira 31 

Bárbara Gomes Pereira 32 

Carine Tondo Alves- Presente 33 

Consuelo Cristina Gomes Silva 34 

Jairo Amaral- Presente 35 

Jadiel dos Santos Pereira 36 

Kilder Leite Ribeiro-Presente 37 

Luciano Sérgio Hocevar- Presente 38 

Nicolle de Carvalho Ribeiro  39 

Rafael Cordeiro Carvalho- Presente 40 

Wanberton Gabriel de Souza- Presente 41 

Figura 1 Assinaturas para a ata. da reunião do NDE de 
Engenharia em Energias, em 21 de Novembro de 2019. 


